



El PAN pide cárcel para quien filtró fotos del accidente de Leonel Luna

[Adriana Rodríguez]

El diputado panista Federico Döring exigió investigar y castigar con cárcel a quien o quienes hayan tomado de manera ilegal las gráficas del accidente en que murió el exdelegado de Álvaro Obregón, Leonel Luna, para luego filtrarlas o usarlas bajo fines de lucro.

La propuesta será formalizada en un Punto de Acuerdo el próximo martes ante el Congreso CDMX.

A una semana del fallecimiento de Leonel Luna en un accidente automovilístico, Döring Casar condenó la manera con la que se manejó el expediente y peritaje alrededor de la muerte de Luna Estrada.

“La Fiscalía local debe abrir una investigación de oficio en contra de quienes filtraron o facilitaron dicho material de video y fotografía. Exigimos se aplique la Ley Ingrid, en su artículo 293 quarter, que da cárcel y sanción de hasta 6 años a quien filtre

❖ A una semana del fallecimiento de Leonel Luna en un accidente automovilístico, Döring Casar condenó la manera con la que se manejó el expediente y peritaje alrededor de la muerte del ex delegado

imágenes de tipos penales, debe ser claro el mensaje para este u otro tipo de casos”, dijo en videoconferencia de prensa.

Agregó que no se necesita de una querrela por terceros para iniciar la investigación contra funcionarios públicos que, en el



lugar de los hechos, tuvieron acceso y tomaron gráficas para luego difundir dañando la dignidad y la privacidad de Leonel Luna.

Aclaró que “el tipo penal está dirigido al servidor público, porque son quienes estuvieron ahí y lucraron tomando foto o video

para integrar la carpeta de investigación, son gráficas tomadas ilegalmente con recursos públicos para peritajes y efectos de carpeta de investigación”.

Manifestó que la FGJCDMX debe actuar en este caso con celeridad y bajo los mismos crite-

rios con los que se condujo que su momento, con el caso de la joven Ingrid Escamilla, a quien por hechos similares de filtración de imágenes, fueron consignados 6 elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y una más de la Fiscalía capitalina.

ENCABEZA EN CUICUILCO CEREMONIA POR EQUINOCCIO DE PRIMAVERA

Sheinbaum inicio actividades por la conmemoración de siete siglos de historial de México-Tenochtitlán

[Adriana Rodríguez]

❖ En el marco de los siete siglos de historia de México-Tenochtitlán, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dijo que lo que se busca “es recordar y sentirnos orgullosos, sumamente orgullosos de ser parte de esta hermosa Ciudad de México; Ciudad de México, historia milenaria”

“Nosotros queremos este año dedicarlo esencialmente a las culturas originarias del Valle de México. No podríamos celebrar la Conquista ni mucho menos—que en realidad fue una invasión—y, además, no hubo conquista porque si no, no permanecería nuestra memoria de los pueblos originarios”, manifestó durante la ceremonia del equinoccio de primavera.

Sheinbaum Pardo recordó que tan solo en la alcaldía Tlalpan ha-

❖ La Jefa de gobierno capitalino destaca a las culturas originarias



bitan los pueblos originarios de Santa Úrsula Xitla, Huipulco, Chimalcoyoc, San Pedro Mártir, San Andrés Totoltepec, San Miguel Xicalco, Magdalena Petlalcalco, San Miguel, Santo Tomás Ajusco, Topilejo y Parres.

“Gracias a ellos se preserva el náhuatl, gracias a ellos se preserva el origen de nuestras culturas, que en

realidad es una mezcla de culturas, no solamente la de origen náhuatl. Y nosotros queremos este año celebrar, conmemorar estos pueblos originarios y a los siete siglos del México-Tenochtitlán, que finalmente es quien da origen a nuestro nombre como país, que nos une como México, como este origen a través de las culturas milenarias.

El director general del Instituto Nacional de Antropología e Historia, Diego Prieto Hernández, recordó que el próximo 16 de abril del presente año se cumplirán 100 años del inicio de investigaciones arqueológicas en Cuicuilco, las cuales, dijo, deberán continuar

“Precisamente venía yo hablando con la Jefa de Gobierno de

la posibilidad que encontremos la forma de lograr financiamiento para que esta zona se pueda investigar más, pueda recibir al público de mejor manera, pueda fortalecer su museo, sus recorridos de visita. Espero que lo podamos lograr porque hemos contado siempre con el apoyo decidido del Gobierno de esta ciudad”, comentó.

La secretaria de Cultura, Vanessa Bohórquez López, informó que a capital habitan alrededor de 800 mil habitantes de una lengua originaria que representan a 55 de las 68 reconocidas oficialmente en México.

Como parte de los 200 años de independencia y de los 500 años de la caída de México-Tenochtitlán, este 2021 se realizarán diversas actividades, las cuales iniciaron este domingo con la ceremonia de equinoccio de primavera.